

Spende für neues Auto

Aktion Mensch unterstützt Lebenshilfe Gera

Ronneburg. Die Lebenshilfe Gera erhielt Unterstützung von der Aktion Mensch. Diese spendete rund 40.000 Euro, damit ein Transportfahrzeug für das Ronneburger Wohnhaus angeschafft werden konnte.

Für Ausflüge und Alltag

Regelmäßig wird das Auto seitdem von den Bewohnern des Wohnhauses genutzt, informiert die Lebenshilfe Gera. Die Bewohner erledigen

damit Ausflüge, Arztbesuche, Einkäufe und viele weitere Tätigkeiten des alltäglichen Lebens.

Seit dem Jahr 2012 ist das Haus in der Ronneburger Mozartstraße – ruhig und umringt von viel Grün – Domizil für 24 erwachsene Menschen mit besonderem Unterstützungsbedarf. Großzügige Einzel- und Gemeinschaftszimmer ermöglichen sowohl individuelles Wohnen als auch gemeinsame Stunden – bei Hilfe rund um die Uhr. *red*



Christian Walther (links), Leitung Arbeit und Verantwortlicher Fuhrpark, und Anja Zschirpe, Leitung Wohnhaus Ronneburg, mit Bewohnern an dem neuen Fahrzeug.

FOTO: LEA PORSCHE/LEBENSILFGE